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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, sugerindo que o dinheiro economizado na Câmara de 

Vereadores, e também o trabalho na Gestão que o Município teve para ter excesso de 

arrecadação que estude um projeto para criar dotações orçamentarias que possam incluir a 

construção de mais leitos de UTI para suprir a falta de vagas na Santa Casa, e também melhorar 

o atendimento na Saúde Básica, voltando a ter atendimentos de especialidades médicas no 

CISAS, buscando zerar a fila de espera para consultas com especialistas, exames c 

principalmente cirurgias eletivas. 

Considerando que a Câmara já mostrou sua economia para o próximo orçamento de 2022, que é 

de aproximadamente 16 milhões, que será deixado nos cofres da Prefeitura. 

Considerando que o Tribunal de contas vem recomendando reiteradamente que a Câmara faça 

planejamento financeiro de seus gastos para melhor aproveitamento dos recursos municipais, não 

ficando com dinheiro parado, podendo prejudicar outros setores do município que precisam de 

obras de emergência. 

Considerando que o Plano Plurianual para o quadriênio 2022 a 2025, no exercício de 2022 o teto 

previsto para essa Casa é de 29 milhões referente a 6% do orçamento Municipal, (R$ 

485.115.000,00) e a Câmara fez seu planejamento financeiro estimado em R$ 13.200.000,00 

economizando 16 milhões. 
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Considerando que sugerimos que, assim como feito nas emendas impositivas, poderia-se destinar 

50% desse valor para a Saúde e outros 50% para obras e outras melhorias de investimento para 

nossa cidade. 

Considerando que hoje um dos pedidos na área da saúde pós pandemia é aumentar leitos de UTI 

na nossa Santa Casa, além de melhorar o atendimento na Saúde Básica e zerar filas de espera por 

consultas, exames e cirurgias eletivas. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, sugerindo que 

o dinheiro economizado na Câmara de Vereadores, e também o trabalho na Gestão que o 

Município teve para ter excesso de arrecadação que estude um projeto para criar dotações 

orçamentarias que possam incluir a construção de mais leitos de UTI para suprir a falta de vagas 

na Santa Casa, e também melhorar o atendimento na Saúde Básica, voltando a ter atendimentos 

de especialidades médicas no CISAS, buscando zerar a fila de espera para consultas com 

especialistas, exames e principalmente cirurgias eletivas. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 23 de agosto de 2021. 

or - 	Carlos Go - CAL 
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